Cellule de PLEYBEN (Suite).

Discussion politique. Le Communisme et le terrorisme individuel.

Nouvelles des ISOLES.

PRIMELIN..le 21 Décembre.

Toutes les semaines, LA VERITE est affichée sur les murs d'Audierne et de Primelin. (les staliniens s'acharnent trés souvent à les lacérer). J'ai vendu 3 Hos de La jeune Garde et diffusé les tracts sur l'Indochine.

Salut C.I. Marcel Ouere

CELLULE DE L'ARSENAL.

Pas de réunion.

Travail.. Diffusion de tracts sur L' Indochine.

Vente du F.O. (3 Nos reçus depuis la conférence régionale) Résultat excellent pour le 1er No.

45 vendus sur 50 reçus.

Pour le 2 ème ..30 vendus.

Les résultats no me sont pas parvenus pour le 3ème No, mais il semble que la vente baisse.

Deux raisons à cela..

1er. Le F.O est surtout un journal parisiem.

2... La periode des fetes (Camarades en congé).

La recette des ventes devra me parvepir le 15 et le 1er de chaque mois. En vue de l'assemblée générale du syndicat, la réunion de cellule aura lieu le Vendredi 4 à 20 h 30 à la permanence.

Gérard Trévien.

Cellule de Quimper.

A cause des fêtes, nous n'avons pu tenir une réunion de cellule (Nombreux absents excusés) Vente à la criée, dimanche 22 à Tréboul et Douarnenez. Trés mauvais temps. 15 Nos vendus. Durée de la vente faite par 2 camara-(entre 2h1/2 et 3 heures).

Nous avons recueilli 240 frs sur la liste de souscription permanente de la cellule.

La cellule vient de faire 7 abonnements à.LA VERITE.

Collage règulier de LA VERITE à Quimper.

Jean Leroux.

CELLULES DE BREST et St PIERRE.

Ventes a la criée du 28 et 29 Décem-

N.B) Pour le samedi 21, il n'y eut que 37 Nos vendus.

AU SUJET DE L'A.J.

Un ajiste (J.S) du club de Brest tenta de faire renvoyer un camarade, sous prétexte de noyautage etc.

Les arguments du J.S ayant été reconnus partiaux, nos camarades et d'autres ajistes déciderent de demander le renvoi du JS de la fonction qu'il occupe (responsable départemental).

Il était pour nous, important d'obtenir cela car le JS en question n'a pas manqué une occasion de nous être nuisible.

Il y eut une assemblée départementale. Au cours de cette assemblée, deux clubs se prononcerent contre le JS. Deux clubs se prononcerent pour. Il y eut donc ballotage. Un club ne

s'étant pas prononcé. Ce club est celui de Quimper. Pourquoi ? Parceque nos camarades ont tendance à considérer que toute chose en dehors du parti (AJ etc) n' à rien à voir avec le Parti. Les camarades de Quimper ont eu tort.